

## Le SC Toulon solidaire de mission football



L'association du Sporting Club de Toulon a décidé de soutenir massivement l'action solidaire de Mission football. Cette structure étant chargée de recueillir des équipements (maillots, shorts, chaussettes, protège tibia) afin de les donner à des villages en Afrique (Maroc, Sénégal, Cameroun). « Quand j'ai reçu leur mail, j'ai immédiatement demandé à Guillaume Deville le responsable des opérations

*football au SC Toulon d'inscrire le club. Le concept est intelligent et cette notion de solidarité est importante à mes yeux »* explique le président de l'association du SC Toulon. Voilà pourquoi le club Azur et Or s'efforce de transmettre le message non seulement à ses licenciés mais aussi aux clubs voisins.

### *Faire passer le message*

*« Nous avons fait faire des tracts et des affiches pour informer un maximum de licenciés. De plus, j'ai contacté le club de la JS Berthe via Papou Preira et celui d'Ollioules pour qu'ils rejoignent le projet mais tous les clubs sensibles à cette action peuvent en faire de même. Nous avons aussi informé en interne nos équipes de foot à onze et nous avons pu récolter un maximum d'affaires de footballeur »* poursuit-il. Une grosse organisation donc qui s'inscrit dans le projet global du club. « Le mot d'ordre est d'être irréprochable sur et en dehors du terrain. Cette action solidaire va dans ce sens. Je tiens aussi à souligner le beau visage montré par notre équipe Gambardella qui a tenu tête à l'OM, leader de National, dans un stade Saurin archicomble » conclut-il. Une belle action qui inévitablement va en générer d'autres.

An.D.